



En enero-junio de 2023, Anglo American Sur perdió US\$ 186 mills.

Redujo costos:

Anglo American Sur revierte pérdidas en el primer semestre

- División de la minera ganó US\$ 168,8 millones.

VALORFUTURO

Anglo American Sur, que comprende las operaciones de Los Bronces, El Soldado y la Fundición Chagres, reportó utilidades por US\$ 168,88 millones durante el primer semestre del año, cifra que se compara con los US\$ 186,09 millones que perdió en igual período de 2023, publicó ayer ValorFuturo.

Sus ingresos en el período alcanzaron los US\$ 1.213,24 millones, una baja del 49,06% frente al primer semestre del año pasado.

Sin embargo, sus costos de operación se redujeron un 61,92% hasta los US\$ 964,41 millones. Ante esto, sus impuestos pagados alcanzaron los US\$ 69,06 millones, frente a los US\$ 3,56 millones desembolsados en igual tramo del año pasado.